

Réunion d'information aux familles Jeudi 9 octobre 2025

Compte rendu

Présents :

Familles : parents de Lucien, parents d'Adèle, Maman de Jules, parents de Raphaël, parents de Gustave, maman de Liv, maman de Shanice, maman d'Adem, parents de Mya, parents de Sasha, parents de Céleste, parents de Madeleine, maman de Rima.

Equipe du multi accueil : Juliane - Marion - Lucie - Vanessa - Sandra - Soré - Lisa - Audrey - Valentine -Marie

Juliane remercie les familles qui se sont déplacées et présente l'équipe :

Bilan de l'année

Projet intergénérationnel intéressant qui a pu se dérouler conformément à ce que nous avions prévu, projet bénéfique pour tous. Les temps forts : Visites chez deux personnes âgées du village (accompagnement par une maman de la crèche), 3 visites à l'HEPAD de St Laurent et 1 visite en partenariat avec l'espace ados de l'accueil de loisirs.

Projet Découverte des couleurs à travers la fabrication de nos propres peintures, pâte à modeler ...etc. Proposition d'ateliers de découverte pour les familles.

Projet « petit déjeuner avec les parents » qui semble avoir été apprécié par tous.

Achat de vaisselle en inox et verre. Aujourd'hui, nous n'avons plus de plastique dans nos cuisines.

Essai d'un nettoyage plus sain et écologique avec l'acquisition de micro fibre qui enlève 99.999% de bactérie sur son passage. Nous en ferons le bilan courant premier trimestre 2026 afin de confirmer ou non l'utilisation de ce procédé de nettoyage.

Rappel du règlement de fonctionnement

Quelques rappels afin de garantir le bon fonctionnement de la structure

- Respecter les horaires fixés dans les contrats, car nous nous basons sur ces horaires pour adapter la journée de votre enfant
- Mettre du change dans les sacs de vos enfants, habits chauds ou légers, casquette, bonnets, chaussures, bottes, vêtement de pluie...selon la saison ! Fournir un sac en tissu pour les changes souillés.
- Prévenir 1 semaine à l'avance lorsque vous êtes en congés afin que nous ne commandions pas le repas des enfants.

Rester vigilants avec les portes extérieures qui se referment très doucement et rester attentifs pour qu'il n'y ait pas d'enfants qui sortent à ce moment-là. Attendre que la porte soit refermée pour partir.

Un protocole a été réalisé et sera mis à disposition sur le portail famille.

Utilisation de l'écran tactile

C'est un outil de transmission et un outil de pointage. **Pensez, à votre arrivée et à votre départ, à systématiquement pointer votre enfant sur l'écran à l'aide de vos codes d'accès.** La facturation est générée par le pointage qui a été fait.

Si souci d'écran prévenir la professionnelle, qui notera manuellement l'heure d'arrivée et/ou de départ.

Portail famille

C'est un outil qui permet de partager des informations entre les familles et la structure. Sur cet espace vous retrouver :

- Des informations sur nos projets
- Le dossier de votre enfant sur lequel vous avez la possibilité de mettre à jour les informations s'il y a des changements (numéro de téléphone, nouveaux vaccins etc...)

Une grande majorité de parents refuse que nous postions des photos de leurs enfants. Il y aura donc très peu d'illustrations de ce type pour vous faire un retour sur la vie des projets.

Projet de l'année 2025-2026

Groupe des bébés : Thème autour des animaux – déclinaisons des activités autour de ce thème et visite(s) de ferme(s) aux alentours

Groupe moyens/grands : jouer avec les saisons dehors/dedans- sorties nature tous les jeudis matin quel que soit le temps pour le groupe des grands et une fois par mois, le mardi, pour le groupe des moyens. Penser à adapter les vêtements des enfants en fonction du temps. Une autorisation de sortie sera demandée pour ce projet.

Projets en partenariat avec le RPE (relais petite enfance), et la micro crèche de la Chaumusse : échanges, activités mutualisées, échanges de matériels pédagogiques...etc

Les projets seront mis à disposition sur le portail famille dans la rubrique « documents »

Questions diverses

Réactions/échanges

Une maman partage une proposition pour sécuriser l'utilisation de la porte du préau : envisager une barrière ou un sas à l'intérieur de la cour en installant des barrières.

Plusieurs parents indiquent que le matin, ils n'ont pas le temps de pointer. Un parent préfère dire au revoir à son enfant au lieu de prendre le temps d'aller pointer son arrivée. Le système de pointage n'est pas assez fluide car demande plusieurs manipulations (mettre le code, cliquer sur l'enfant présent, valider), trop de charge mentale le soir pour prendre le temps de pointer. Une maman fait remarquer que l'écran est moins humain et qu'elle préfère les transmissions faites par les professionnelles.

Pour les sorties nature du jeudi matin, est ce que les vêtements/bottes des enfants peuvent rester à la crèche ? Bien sûr.

Est-ce que les enfants qui vont à l'école le matin seront concernés par les sorties du jeudi matin ? oui, mais seulement durant les congés scolaires.